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過半数と議会の役割
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4月初め一之貝の区の総会が開催され102軒の世帯から65人が参加、15軒が委任状提出、出席率
は8割近くでした。私が主宰する消雪パイプ組合も委任状も含めた出席率が3分の2を超えなけれ

ば総会は成立しないので総会前まで出席率を確保するのに懸命でした。
この4月は統一地方選挙が行われ県議会議員選挙、市議会議員選挙が行われましたが県議選で
の投票率が5割を切ってしまったことに大きな危機感をもちました。
巷の常識は、物事を決めるのは過半数なければならないのに2000年に入ってからは投票率5割
に満たない選挙は珍しくなく今は当たり前、「投票率が低い方が既成政党に有利」などという
政治家発言もあり、政治家自らの当落に関係する議席数や選挙区の線引きでは喧々諤々（けん
けんがくがく）の議論をしますが、投票率改善については掛け声だけで何の手立ても考えてこ
なかったことに呆れています。
現在の県知事や市町村長の選挙の投票率は、今回候補が乱立した大阪府知事選挙ですら5割以
下の47％でした。選出された吉村知事の得票数は候補者全体の得票数の74％も獲得しましたが、
投票率×得票率は34％、有権者の3分の1にしか信任されておらず過半数を割っています。
さて、このような中、今回の新潟県議選のテーマで「原発の再稼働
の是非を誰が判断？」との候補者への問いに「県知事が！」と云う回
答の多さにも唖然としました。住民の過半数の信任を得ていない知事
１人に原発の是非という大切な判断を委ねて良いのだろうかと思いま
す。責任を取りたくない地方議員は、兎角、重大な判断を首長に押し
付けてしまうきらいがあるように思えました。
知事選よりも投票率が多少ましな議会で、地元を代表する議員がし
っかり議論を重ねた上での判断の方が的確かつ民主的な判断が下せる

と思えますが？
低い投票率で選ばれたリーダーや議会は、市民の信任を得ているとは

言い難いため様々な課題に対して住民投票という手法がとられることが
あります。しかし現状は、議員に比べ、正確な情報が少なく様々な観点から判断できない市民
の投票に重大な判断を委ねることも問題があると思います。
いずれにしても今回選任された議員、議会に望むことは、一党一派に偏るのではなく地元の代
表であることを認識し、真摯に県民、市民の声を議会で議論して、知事や市長の判断に任すの
ではなく、議会が判断するのだという自覚をもってもらいたいと思います。「地方議会！しっ
かりせいや！」

家老 洋

日頃よりUNEの活動にご協力頂いている高山みついさんから、素敵な短歌をお寄せ頂きました。
ご紹介させていただきます。

・かまくらでドイツの方をおもてなし、日本の文化、茶道のお点前を
・頂きしたくあんの味、母に似て 昔の手づくり、懐かしく美味
・靴底に花の絨毯持ち帰り 桜吹雪に無情の雨
・ふっくらと出来た赤飯つややかに 昔と同じかまどにて炊く
・赤飯を秤にかけてゴマを振り 蓋帯締めて待つ売り場へと

利用者様より、素敵な短歌をお寄せいただきました！



昨年5月にオープンした交流施設「トチオーレ」にて1周年記念
イベントが4月末に開催されます。
飲食ブースにて以下の日時で特製・栃尾しょうゆ赤飯を販売予定です！
お越しの際はぜひお立ち寄りください。

〇 詳 細 〇
日 時：4月29日（土）10：00～15：00販売 ☆売り切れ次第終了
場 所：長岡市栃尾地域交流拠点施設トチオーレ 飲食ブース

（長岡市中央公園1-67）

信濃川河川敷にあるユニバーサル農園OasisRのイベント、5月は秋のハロウィンに向け
てかぼちゃを定植します！その他信濃川についてのお話や、特製チャーハンのお昼もご用
意しております。

〇 詳 細 〇
日 時：5月27日（土） 9：00(受付8：45～)～13：30解散
集合場所：長岡市千秋ふるさとの森管理棟前

(長岡市千秋3丁目315-1)
参加費 ：1,000円（昼食、保険料込み）小学生500円、幼児無料
服装持物：作業のできる服装、長靴でご参加下さい。

水等の飲み物も持参ください。小雨決行です。

先月の活動報告

一之貝区総会が執り行われました。

1年に1回の定期総会が一之貝担い手センターで65名の出席者を集め開
催されました。
4月1日時点の人口206人、世帯数102戸、その内65名（戸）の出席です
ので本人出席率63％です。
区の活動実績、決算の報告の後、新年度の活動計画、そして予算につ
いて審議され全ての提出議案可決されました。
その他に諏訪神社の決算、実績報告、旧一之貝体育館の今後の活用、
荷頃地域の敬老会の予定などの報告がありました。

OasisR ハロウィンかぼちゃ定植イベントを開催します！

トチオーレ1周年記念イベントに参加します！

NPO会計講座を受講いたしました。

3/10に行われた長岡市主催のNPO会計研修会に参加、そして3/28に市
民協働センターのサービス事業を利用しUNEHAUSに講師の先生をお呼び
して、出張講座を開催していただきました。
講師の市村先生からはこれまでも様々なアドバイスをいただいており、
今回は、10月から導入されるインボイス制度、そして電子帳簿について
講義して貰いました。会計、総務担当のスタッフも「大変分かり易い講
義」であったと異口同音でした。税務のことは門外漢ですので専門の先
生の指導を受けられることを本当に感謝しています。

お申込み、お問い合わせはUNEまでメール(une_aze@yahoo.co.jp)または

電話(平日9:00-16:00 0258-86-8121)をお願いします。



🛍 買い物送迎サービス＜原信・コメリ等＞5月11日（木）、２5日（木）

♨ 温泉送迎サービス＜おいらこの湯＞5月１6日（火）

🏥 病院送迎サービス：希望時間に送迎します。 （８：００～１６：００）

１３：１０ 軽井沢集落開発センター→１３：１５ ウネハウス→１３：２０ 荷頃地区センター
帰還は１５：３０頃です。

無料でＧＯ！

○編集者後記
いよいよ新年度となりました。春本番となりUNEのスタッフも毎日忙しくしております。今年
度もUNEの「旬」な情報を皆様にお伝えしていければと思います。（内山）

今月の送迎サービス予定

◇ご利用希望の方は前日までにウネにご予約ください。
◇病院送迎はサービス会員対象となり、会員は随時募集しています。
どうぞお気軽に問い合わせ下さい。

★アオーレ長岡 お弁当販売
出店日・メニューについてはUNEのホームページをご確認ください。
★赤飯販売
なじら～て関原店：5月2日(火)10：00より販売
トッピー ：5月30日(火)10：00より販売

UNEHAUSでも御予約にて販売いたします。

キッチンカー出店情報！

UNE正会員の方へ総会のお知らせ

お陰様で皆様より支えて頂き、認定特定非営利活動法人UNEも12周年を迎える事が出来まし
た。感謝申し上げます。
令和5年度の総会が下記日程で決まりました。詳細は追ってお知らせいたします。お忙しい

ところ恐縮ですが正会員の方はご出席をお願い致します。
総会日時：5月19日(金)15:00から17:00 場所：1908HAUS（昨年と同じ場所です）

どぶろくの新しい杜氏が決まりました！

3月に定年退職されたどぶろく杜氏の齋藤喜一さんの後任として、
今後は田中大地さんに活躍して頂くこととなりました。
ご本人コメント：
「新たにどぶろく杜氏となりました田中です。齋藤さんから受け継
いだ知識と技術でどぶろくを造り続けていきたいと思いますので
これからも応援の程、よろしくお願いいたします。」

今年も畑の仕事が本格的に始まりました。
千秋地区の畑は4月初め頃より作業を開始し、4月から始まるイ
ベントに向けて着々と準備を進めている状況です。例年と同様各

団体様のご協力のもと、楽しく交流を深め合えるイベントを開催
していく予定ですので、ぜひご期待ください。

畑の春作業が始まりました。
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